



Challenge Pro / Am

Vendredi 28 août 2026 à 19h / Friday August 28, 7pm

Chaque équipe sera composée d'un cavalier professionnel et d'un cavalier. Vous pouvez vous inscrire autant de fois que vous le souhaitez, mais le cheval ne peut être inscrit qu'une seule fois. L'un ou l'autre des membres de l'équipe peut commencer le patron, à votre choix. Le cheval N'A PAS besoin d'appartenir à l'un ou l'autre des cavaliers de l'équipe. Cette classe N'EST PAS NRHA c'est une classe maison AQR. Les chevaux doivent être présentés une main tout mors légal de la NRHA (à l'exception des 10 ans et moins qui peuvent monter à 2 mains avec un mors légal).

PATRON 5 – Le premier cavalier entre et se place pour débiter le patron. Le deuxième cavalier prend place près du juge. Après la deuxième série de spins, le juge donnera un coup de sifflet signalant le changement de cavalier. À ce stade, l'autre membre de l'équipe doit entrer dans l'arène et reprendre le patron en commençant par le 8 vers la gauche.

Bourse ajoutée : \$500.00 Frais d'inscription de \$50 (aucun frais de juge)

50% des inscriptions ira pour nos Jeunes AQR

Each team will consist of one Pro and one Non Pro rider. You may ride multiple times, but the horse may only be shown once. Either member of the team may start the pattern. The horse DOES NOT need to be owned by either of the riders on the team. This class IS NOT NRHA Approved. Horses must be shown one handed in any NRHA legal bridle (with the exception of rider with 10 years and under that can ride 2 hands with a legal bit).

PATTERN 5 – The first rider enters and goes to center to start the pattern. The second rider waits beside the judge. After the second set of spins, the judge will blow a whistle signaling the rider change. At that point, the other member of the team must enter the arena and pick up the pattern by starting a figure 8 to the left.

Added money: \$500.00 Entry Fee \$50

50% of inscription will go the AQR Youth (no judge fee)

Nom du Cheval / Horse's name : _____

Nom du cavalier Non Pro / Non Pro's name : _____

Nom du cavalier Pro / Pro's name : _____

Dossard / Back number : _____